

# HASCH UND PARTNER ernennt weitere 5 Partner

Von **redaktion** - 24. März 2022



(v.l.) Mag. Florian Pum, Dr. Christian Hafner, Dr. Bernhard Steindl, Dr. Franz Guggenberger, DDr. Alexander Hasch, Mag. Johannes Wolfgruber, Mag. Maximilian Hofmaninger und Mag. Reinhard Kollros

Die Anwaltskanzlei HASCH UND PARTNER hat das Team ihrer Equity-Partner von 3 auf 8 erweitert. Dadurch will man nicht nur der guten Entwicklung der Auftragslage gerecht werden, sondern durch den Aufbau zusätzlicher Spezialisten-Teams mehr Expertise in weiteren wirtschaftsrechtlichen Fachgebieten garantieren.

Die Rechtsanwälte Dr. Christian Hafner, Mag. Johannes Wolfgruber, Mag. Reinhard Kollros, Mag. Florian Pum und Mag. Maximilian Hofmaninger sind seit 1. Februar 2022 Equity-Partner und verstärken die Geschäftsführung.

*„Wir sind in den letzten Jahren signifikant und kontinuierlich gewachsen und zählen mittlerweile zu den größeren Rechtsanwaltskanzleien in Österreich. Um diesen positiven Trend fortzusetzen und die Kanzlei zukunftsfit zu machen, haben wir mit Februar fünf weitere Anwälte zu Gesellschaftern und Geschäftsführern ernannt“,* zeigt sich DDr. Alexander Hasch, Gründer der Kanzlei und Experte im Privatstiftungs- und Gesellschaftsrecht, erfreut.

Die fünf neuen Equity-Partner kommen aus den eigenen Reihen. Sie waren bereits als Rechtsanwaltsanwärter bei HASCH UND PARTNER tätig, haben hier ihre Anwaltsausbildung abgeschlossen und sind schon seit mehreren Jahren Rechtsanwälte der Kanzlei.

**Dr. Christian Hafner** ist seit 2009 am Wiener Standort der Kanzlei tätig. Er berät vor allem bei

Immobilientransaktionen und bei der Umsetzung von Bauträgerprojekten. Seine weiteren Spezialgebiete sind das Gesellschaftsrecht (insbesondere Unternehmenstransaktionen und Umgründungen) sowie Streitige Zivilverfahren.

**Mag. Johannes Wolfgruber**, MBA ist seit 2007 für HASCH UND PARTNER am Linzer Standort tätig. Seine Schwerpunkte sind das Privatstiftungsrecht sowie Umgründungen und Unternehmenstransaktionen (M&A), aber auch Unternehmensgründung und -nachfolge.

**Mag. Reinhard Kollros** ist seit 2012 am Linzer Standort der Kanzlei tätig. Seine Spezialgebiete sind Immobilienrecht, Gesellschaftsrecht, Unternehmenstransaktionen (M&A) und Arbeitsrecht.

**Mag. (FH) Mag. Florian Pum** ist seit 2008 am Linzer Standort von HASCH UND PARTNER tätig. Er ist spezialisiert auf Marken- und Urheberrecht, Immobilien- sowie Gesellschaftsrecht- und verfügt als zertifizierter Datenschutzbeauftragter über Expertise im Bereich Datenschutz.

**Mag. Maximilian Hofmaninger** ist seit 2017 Teil des Teams am Linzer Standort. Seine Spezialgebiete sind Unternehmenstransaktionen (M&A), Gesellschafts- und Umgründungsrecht, sowie die Beratung von Privatstiftungen.

[www.hasch.eu](http://www.hasch.eu)

Foto: beigestellt

